

# *Presidente de Bolivia expondrá ante Brics exitoso modelo económico*

---



**Luis Arce. (Imagen de archivo/RHC)**

Johannesburgo, 23 ago (RHC) El presidente de Bolivia, Luis Arce, arribó hoy a Sudáfrica para participar en la XV Cumbre de los Brics (Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica), donde expondrá la experiencia del Modelo Económico Social Comunitario Productivo (Mesc).

“Llegamos a Johannesburgo en #Sudáfrica para participar en la 15 Cumbre de los #BRICS”, escribió Arce en su cuenta de la red social Ex.

Rogelio Mayta, ministro de Relaciones Exteriores, y María Luisa Ramos, embajadora de Bolivia en Rusia, recibieron en el aeropuerto de esta ciudad al mandatario.

Ajustado al protocolo sudafricano, el jefe de Estado fue recibido con los honores correspondientes a su investidura y con el trasfondo de cantos y danzas representativas de esta nación africana.

Fuentes de la delegación boliviana informaron que el dignatario intervendrá el 24 de agosto y expondrá ante sus pares la fortaleza del Mescp, que en un contexto internacional adverso mantiene indicadores favorables.

La Cumbre acontece en medio de un proceso de recesión o caída del crecimiento económico mundial, sumado a presiones inflacionarias, principalmente en las economías desarrolladas, sin embargo, los datos de Bolivia apuntan al alza, según el ministro de Planificación del Desarrollo, Sergio Cusicanqui.

El titular informó que el crecimiento boliviano es superior al promedio de Latinoamérica, que para 2023 proyecta solamente un 1,6 por ciento mientras el Estado Plurinacional crece a 2,3 puntos porcentuales por encima del promedio regional.

Describió que ese indicador en América Latina pasó del 7 por ciento en 2021 a una previsión de 1,6 unidades sobre 100 para el año en curso.

Al referirse a Bolivia, comentó que el crecimiento del 2.3 por ciento del producto interno bruto es impulsado, fundamentalmente, por la demanda interna que tuvo un crecimiento de 10,1 unidades porcentuales.

Insistió en que este factor es el pilar fundamental de la economía y una de las variables que muestra un crecimiento importante en el sector de servicios, como son los restaurantes y hoteles.

Reafirmó Cusicanqui en este contexto que Bolivia continúa con una tasa inflacionaria baja, que en junio apenas alcanzó el 0,8 por ciento.

Todos estos indicadores centran el interés de los 69 países invitados a la Cumbre de Johannesburgo, entre ellos todos los de ese continente que concurren al foro convocados bajo el tema la “asociación para un crecimiento mutuo acelerado sostenible y multilateralismo inclusivo”.

Según la Cancillería, el 12 de junio Arce dirigió una carta a los cinco mandatarios de ese bloque en la cual expresó la voluntad de Bolivia de formar parte de él.

Fuentes del Gobierno de Sudáfrica cifran en 23 los países que expresaron oficialmente su deseo de unirse a los Brics. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/332164-presidente-de-bolivia-expondra-ante-brics-exitoso-modelo-economico>



**Radio Habana Cuba**